

Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Pererat Tali Silaturahmi dengan Warga Desa Bojongkokosan

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Jan 26, 2024 - 11:34



Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Pererat Tali Silaturahmi dengan Warga Desa Bojongkokosan

SUKABUMI, 26 Januari 2024 — Dalam upaya membangun sinergi dan

mendekatkan diri kepada masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkokosan, Bripka Agil Randi Hs, S.Pd, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) pada hari Jumat, 26 Januari 2024. Kegiatan ini dilaporkan oleh Kapolsek Prungkuda kepada Bapak Kapolres Sukabumi, Kopol. Aah Hermawan, SE, M.H.

Bertempat di Kantor Desa Bojongkokosan, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, Bripka Agil Randi Hs, S.Pd, memulai kegiatan pada pukul 10.13 WIB hingga selesai. Dalam rangka mempererat tali silaturahmi, Bhabinkamtibmas memberikan beberapa himbauan kepada staf Desa Bojongkokosan.

Salah satu poin himbauan yang disampaikan Bripka Agil Randi Hs, S.Pd, adalah mengenai pentingnya musyawarah dalam penyelesaian masalah di masyarakat. Ia juga menekankan koordinasi yang efektif antara warga dengan Bhabinkamtibmas dan Babinsa ketika terjadi bencana alam.

Dalam upaya menjaga keselamatan warga, terutama di musim hujan, Bhabinkamtibmas menghimbau agar setiap Rt/Rw di Desa Bojongkokosan selalu waspada terhadap cuaca ekstrem yang dapat mengakibatkan longsor atau pohon tumbang.

"Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan terkait dengan keamanan masyarakat, seperti menghindari tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Warga diminta agar tidak mudah tergiur dengan ajakan dan rayuan untuk bekerja di luar negeri," ujar Kopol. Aah Hermawan, SE, M.H., Kapolsek Prungkuda.

Selain itu, dalam upaya pencegahan penyalahgunaan narkoba, Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk lebih memperhatikan pengawasan terhadap anak-anak. Kegiatan ini diharapkan dapat menciptakan kesadaran bersama terhadap pentingnya keamanan dan kesejahteraan di Desa Bojongkokosan.

"Bhabinkamtibmas juga mengingatkan agar warga tidak membuka lahan dengan cara membakar, mengingat cuaca musim kemarau yang dapat menyebabkan kebakaran lahan atau hutan," tambah Kopol. Aah Hermawan.

Dokumentasi kegiatan tersebut terlampir dalam laporan yang disampaikan oleh Kapolsek Prungkuda. Terjalannya silaturahmi yang baik antara Bhabinkamtibmas dan warga Desa Bojongkokosan menjadi hasil positif dari kegiatan DDS yang dilakukan.

Demikian laporan kegiatan ini disampaikan oleh Kapolsek Prungkuda sebagai bentuk komitmen Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta membangun kemitraan yang harmonis dengan warga.